

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd Das vermutlich schwerste Auswärtsspiel in dieser Saison steht an. Unsere 1. Männermannschaft reist nach Plankstadt (bei Heidelberg) und tritt dort um 13 Uhr beim SKC Frei-Holz Plankstadt, dem souveränen Tabellenführer der 2. Bundesliga Süd, an. Vor allem zuhause sind die Nordbadener eine Macht und haben bisher alle Heimspiele gewonnen und dabei lediglich 9,5 Mannschaftspunkte abgegeben. Mit einem Sieg am Samstag könnten die Gastgeber zudem bereits die Meisterschaft feiern, wenn zeitgleich der Tabellenzweite TSV Denkendorf auswärts bei der SG Wolfach-Oberwolfach verliert. Für unsere Männer geht es immer noch um den Klassenerhalt, dabei zählt auch weiterhin jeder Mannschaftspunkt. Dass sie in Plankstadt nur siegen können, wenn sie die Hausherren auf dem falschen Fuß erwischen und selbst eine absolute Top-Leistung auf die Bahn zaubern, ist unseren Männern bewusst. Trotzdem werden sie alles versuchen um Mannschaftspunkte zu erkämpfen und vielleicht am Ende für eine Überraschung zu sorgen.

Andi: „Im kommenden Auswärtsspiel in Plankstadt hängen die Trauben für uns fast unerreichbar hoch. Plankstadt spielt eine starke und kontante Saison und glänzt vor allem durch eine enorme Heimstärke. Wir freuen uns auf eine neue Bahnanlage, auf der wir nichts zu verlieren haben.“